

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 22. April 2008

Bekämpfung der Schnakenplage und der Asiatischen Tigermücke

Der Magistrat wird aufgefordert, die Maßnahmen gegen die Schnakenplage auf die Bekämpfung der Asiatischen Tigermücke zu erweitern.

Begründung:

Die mittlerweile auch in Deutschland sich ausbreitende Asiatische Tigermücke ist aggressiv und sticht besonders gern Menschen. Dabei kann sie gefährliche Krankheiten wie das Dengue-Fieber oder Chikungunya, eine schmerzhaft Viruserkrankung, verbreiten. Experten warnen davor, mit der Bekämpfung der Insekten zu zögern.

Beschluss Nr. 0025

Der Antrag der CDU-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.
100400 WV

Gores
Ortsvorsteher